



über
Herrn Oberbürgermeister
Sven Gerich

über
Magistrat

und
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Christa Gabriel

an den
Revisionsausschuss

Der Magistrat

Dezernat für Wirtschaft
und Personal

Stadtrat Detlev Bendel

6. Dezember 2016

Beschäftigungsprojekt Wohnbetreuer 2017 bis 2019
Beschluss Nr. 0106 vom 30. November 2016 (SV-Nr. 16-V-80-8003)

1. *Das Beschäftigungsprojekt Wohnbetreuer ist bei der GWW angesiedelt.*
- Warum dort?*
 - Wäre es auf andere Bereiche übertragbar?*
 - Ist das geplant?*

Die Fragen beantworte ich wie folgt:

Zu 1a)

Das Projekt kam 2007 auf Wunsch der GWW zu Stande. Die GWW brauchte bei dem Umzug der älteren Mieter im Weidenborn Unterstützung, die nicht von einem Umzugsunternehmen geleistet werden konnte. Dabei zeigte sich der dringende Bedarf der überwiegend älteren Mieter nach einer Unterstützung in den verschiedensten Alltagssituationen. Die GWW übernimmt sämtliche Sachkosten des Projektes.

Zu 1b)

2009 bis 2012 wurde mit der GWW, dem Caritasverband- Bauhof in Biebrich - , der Geno 50 und der Nassauischen Heimstätte das Projekt Wohn- und Siedlungsbetreuer durchgeführt (teilweise durch EU-Geld gefördert).

Nach Beendigung des Projektes führte die Nassauische Heimstätte einen Wohnservice ein, der in Wiesbaden in den Wohngebieten Biebrich, City Revier und Klarenthal tätig ist.

Zu 1c)

Nein, das Budget der Beschäftigungsförderung ist ausgeschöpft.